

## ABSTRAK

Siti Nur Asiyah, NIM: 17102153023, “**Pandangan Ulama Nahdlatul Ulama (NU) Tulungagung Tentang Kawin Hamil**” Jurusan Hukum Keluarga Islam, IAIN Tulungagung, 2019, Pembimbing Dr. H. M. Saifudin Zuhri, M. Ag.

**Kata kunci: Ulama NU Tulungagung, Kawin Hamil, Nasab Anak, Hak Waris**

Skripsi ini dilatarbelakangi adanya Pergaulan bebas yang semakin meningkat dan dilakukan secara terbuka serta dengan penuh rasa bangga. Akibat dari semua itu maka banyak terjadi kehamilan diluar nikah yang menimbulkan kepanikan, baik wanita yang bersangkutan maupun keluarga.

Berpijak pada konteks penelitian masalah yang telah penulis paparkan diatas, maka pembahasan ini difokuskan pada wanita hamil yang dinikahi oleh yang menghamili. Untuk itu secara umum objek bahasan atau permasalahan tersebut dapat penulis rumuskan sebagai berikut: (1) Bagaimana pandangan Ulama NU Tulungagung tentang nasab anak akibat kawin hamil. (2) Bagaimana pandangan Ulama NU Tulungagung tentang hak waris terhadap anak akibat kawin hamil. Tujuan dari penerlitan ini adalah: (1) Untuk menguraikan pandangan Ulama NU Tulungagung tentang nasab anak akibat kawin hamil. (2) Untuk menguraikan pandangan Ulama NU Tulungagung tentang hak waris terhadap anak akibat kawin hamil.

Metode penelitian yang digunakan adalah metode deskriptif kualitatif. Tehnik pengumpulan data yang di lakukan dalam penelitian ini adalah observasi, wawancara, dan dokumentasi. Sehingga dalam hal ini penulis berupaya mengadakan penelitian langsung terjun ke lokasi penelitian.

Hasil dari penelitian ini menunjukkan bahwa (1) Pandangan Ulama NU Tulungagung mengenai nasab anak dari kawin hamil, mereka sependapat bahwa mengenai nasab anak, anak hanya dinasabkan kepada ibunya. Jika sudah enam bulan setelah dilaksanakan perkawinan maka bisa dinasabkan pada suami dari ibunya, namun jika kurang dari enam bulan setelah dilaksanakan perkawinan maka nasab hanya bisa dinasabkan pada ibunya. Akan tetapi, jika yang mengawini adalah laki-laki yang menghamili, maka ada dua macam, yaitu yang pertama, apabila ibunya dikawini setelah kandungan berusia empat bulan, maka anaknya adalah anak zina. Yang kedua, jika usia kandungan kurang dari empat bulan, maka bayi yang dikandungnya termasuk anak suaminya yang sah. Pendapat para Ulama Tulungagung diatas sesuai dengan pendapat Ulama Mazhab Syafi’I dan Hanafi, jika anak yang dilahirkan sudah lewat enam bulan setelah terjadinya perkawinan, maka bisa dihubungkan nasabnya kepada suami dari ibunya, namun jika kurang dari enam bulan, maka hanya bisa dihubungkan nasabnya kepada ibunya. (2) Pandangan Ulama NU Tulungagung mengenai hak waris terhadap anak dari kawin hamil, jika dilihat dari nasab anak yang dinasabkan kepada ibunya saja, maka hanya berhak mewaris kepada ibunya saja. Pendapat ini sesuai dengan Kompilasi Hukum Islam Pasal 186 menyebutkan: “Anak yang lahir diluar perkawinan hanya mempunyai hubungan saling mewaris dengan ibunya dan keluarga dari pihak ibunya.

## الملخص

سيتي نوى عائشة، رقم القيد: 17102153023 ، "رأي العلماء نهضة العلماء تولونج أجونج عن النكاح الحامل الأول" قسم الأحوال الشخصية الإسلامية، جامعة الإسلامية الحكومية تولونج أجونج، 2019. المشرف: الدكتور الحاج محمد سيف الدين زهري الماجستير.

الكلمة الإرشادية: العلماء تولونج أجونج، النكاح الحامل، نصاب الطفل، حقوق الميراث.

كانت خلفية البحث عن زداد الاختلاط الحر ويتم تنفيذه بشكل مفتوح وبكبرياء كبير. نتيجة لكل ذلك ، هناك العديد من حالات الحمل خارج الزواج التي تسبب الذعر، سواء النساء المعنيات أو الأسرة.

من البيانات على سياق البحث الذي قد كتبت الباحثة في السابقة، وتركيز البحث رأي العلماء تولونج أجونج عن النكاح الحامل الأول. لذلك بشكل عام، يمكن صياغة موضوع المناقشة أو المشكلة بواسطة المؤلف على النحو التالي: (1) كيف رأي العلماء نهضة العلماء تولونج أجونج عن نصاب الطفل بسبب النكاح الحامل؟. (2) كيف رأي العلماء نهضة العلماء تولونج أجونج عن حقوق الوريث للطفل بسبب النكاح الحامل؟. وأهداف البحث (1) لمعرفة رأي العلماء نهضة العلماء تولونج أجونج عن نصاب الطفل بسبب النكاح الحامل. (2) لمعرفة رأي العلماء نهضة العلماء تولونج أجونج عن حقوق الوريث للطفل بسبب النكاح الحامل .

طريقة البحث المستخدمة هي الطريقة الكيفية الوصفية. وكانت تقنيات جمع البيانات المستخدمة في هذه الدراسة الملاحظة والمقابلات والوثائق. لذلك في هذه الحالة، يسعى المؤلف إلى إجراء أبحاث مباشرة في موقع البحث.

نتائج البحث تدل أنّ (1) رأي العلماء نهضة العلماء تولونج أجونج عن نصاب الطفل بسبب النكاح الحامل فيما يتعلق بأطفال نصاب الأمهات الحوام ، فإنهم يتفوقون على أنه فيما يتعلق بأطفال نصاب، لا ينصح الأطفال إلا بأمهاتهم. إذا كان قد مضى ستة أشهر على إجراء الزواج، فيمكن إدارته لزواج الأم، ولكن إذا كان أقل من ستة أشهر بعد الزواج، فلا يمكن إعطاء النصب إلا للأم. ومع ذلك، إذا كان الرجل الذي يتزوج رجلاً مشرباً، فهناك نوعان، الأول، إذا

كانت الأم متزوجة بعد أن يبلغ عمر الرحم أربعة أشهر، فإن الطفل هو ابن الزنا. ثانياً، إذا كان عمر الرحم أقل من أربعة أشهر، فإن الطفل الذي يحتوي عليه هو طفل الزوج الشرعي. رأي العلماء نهضة العلماء تولونج أجونج كما ذكر يتوافق مع رأي العلماء شافعي المذهب وحنفي، إذا وُلد الطفل بعد ستة أشهر من الزواج، فيمكن توصيل نصبه بزوج والدته، ولكن إذا كان أقل من ستة أشهر، فيمكن أن يكون نصابه متصلاً بأمه فقط. (2) رأي العلماء نهضة العلماء تولونج أجونج عن حقوق الوريث للطفل بسبب النكاح الحامل إذا شوهده من نصاب الطفل المعين لأمه فقط، عندها فقط الحق في أن يرث لأمه فقط. يتفق هذا الرأي مع مجموعة القوانين الإسلامية، حيث تنص المادة 186 على أن: الأطفال المولودين خارج إطار الزواج ليس لهم سوى علاقة وراثية متبادلة مع أمهم وأسرهم وليس من جانب والدتهم.

## ABSTRACK

Siti Nur Asiyah, NIM: 17102153023, “**Views of the Tulungagung Nahdlatul Ulama (NU) Regarding Mating Pregnant.**” Department of Islamic Family Law, Faculty of Sharia and Law, State Islamic Institute of Tulungagung. 2019, Advisor: Dr. H. M. Saifudin Zuhri, M. Ag.

**Keywords:** Tulungagung Ulama, Mating Pregnant, Children Nasab, Inheritance Rights

This thesis is motivated by the increasing free association and conducted openly and with a sense of pride. As a result of all that there are many pregnancies outside of marriage that cause panic, both women concerned and families.

Based on the research context of the problem that the author has described above, this discussion is focused on pregnant women married to those who impregnate. For that in general the object of discussion or problem can be formulated by the author as follows: (1) How is the view of the Tulungagung NU Ulama about child marriage due to pregnant marriage. (2) How is the view of the Tulungagung NU Ulama about inheritance rights for children due to pregnant marriage. The purpose of this research are: (1) To describe the views of the Tulungagung NU Ulama on the child's nasab as a result of pregnant marriage. (2) To describe the views of the Tulungagung NU Ulama regarding inheritance rights for children due to pregnant marriage.

The research method used is descriptive qualitative method. Data collection techniques used in this study were observation, interviews, and documentation. So in this case the author seeks to conduct research directly plunge into the research location.

Based on research, it can be concluded that: (1) The views of the Tulungagung NU Ulama regarding children from pregnant marriages, they agree that regarding children, children are only advised to their mothers. If it has been six months after the marriage is carried out, it can be administered to the husband of the mother, but if it is less than six months after the marriage is carried out, the nasab can only be administered to the mother. However, if the man who marries is a man who impregnates, then there are two kinds, namely the first, if the mother is married after the womb is four months old, then the child is a child of adultery. Secondly, if the womb is less than four months old, the baby it contains is the legal husband's child. The opinion of the Tulungagung Ulama above is in accordance with the opinion of the Syafi'i and Hanafi School Ulama, if a child is born past six months after marriage, then his nasab can be connected to his mother's husband, but if less than six months, then only his nasab can be connected to her mother. (2) The view of the Tulungagung NU Ulama on the inheritance rights of children from pregnant marriage, if seen from the nasab of a child who is assigned to his mother, then only has the right to inherit to his mother. This opinion is in accordance with the Compilation of Islamic Law Article 186 states: Children born outside of marriage only have a mutual inheritance relationship with their mother and family not on their mother's side.